

8月25日 2学期始業式 校長講話

2学期の始まりです。まず、あらためてみんなでいさつをしたいと思います。コロナに気をつけないといけないので、本当は学校中に大きな声が響くのがききたいところですが、ふつうの声にしてください。

「全校児童のみなさん、おはようございます。」

この夏は今までの感染拡大に比べて、ずっとたくさん的人がコロナにかかるようすが続いているので、みなさんの中にもご家族や自分自身がコロナにかかって苦しい思いをした人もいるかと思います。大変でしたね。すっかり元気になりましたか。まずはお見舞い申しあげます。

思い出してみると---、(1年生のみなさんは知らないし、2年生から6年生のみなさんもすっかり忘れたかもしれません) 1年前の2学期はじめは大変な状況でした。その頃は、コロナに感染してはいけないともっと世の中全体がピリピリしていて、緊急事態宣言の延長と行動制限がつづいていました。たくさんの大阪市の学校が臨時のお休みになり、姫島小学校も1週間の臨時のお休みになりました。パソコンを持ち帰ってもらって何とか家庭学習やオンライン授業をおこなったものの、みんなで顔を合わせて楽しく学校生活をおくることはなかなかできませんでした。楽しみにしていた運動会も中止になりました。毎日がなんともいえない重苦しい気持ちだったことを思い出します。

その頃に比べると、コロナにかかる人ははるかに多いのですが、世の中のコロナのあついがずいぶんと変わり、もう長い期間の臨時休校になることや、あれもできない・これもできない行動制限はないはずです。今日から通常に近いかたちの学校生活をはじめ・つづけられることは、とても良いことだと思います。ありがとうございます。ですが、たくさん的人がコロナにかかるようすは続いているので、これまでおこなってきた感染予防の行動はつづけてきっちりおこなってくださいね。

●毎朝、熱をはかってきてください。体調が悪いときは無理をせずお休みしましょう。

●熱中症にならないようにマスクを外す時以外はちゃんとマスクをしてください。

●寄り集まって密にならないようにしてください。

●顔をあわせて大きな声で話すことはがまんです。

●こまめに手洗いしましょう。

●換気が大切です。

-----みんな、協力をお願いします。

さあ、今日から新学期。4か月の2学期です。

●みんなに「頑張る子」でいてほしい。その校長先生の思いは変わりません。前に進むためには前向きな気持ちで努力することが大切だと思います。

●みんなに「優しい子」でいてほしい。その校長先生の思いも変わりません。周りの人の気持ちを理解できること、そして、困っていたり弱っていたりしたら、そっと助けられることは大切です。

●よくわかった。勉強って楽しいな。そんな風に思える授業が少しでも増えてほしい。その思いも変わりません。学校は何より勉強をするところなので。

●豊かな経験を1つでも多くしてほしい。その思いも変わりません。みなさんが人として成長していく。そんな学校でありたいです。

4か月もあればいろいろなことがあります。いろいろなことができます。充実した2学期になるようにみんなで1日1日をすごしていきましょう。